

Erfreuliche Nachrichten für den Tourismus im Weserbergland

Leinen los! Flotte Weser ist wieder mit den Märchen- und Sagenfiguren des Weserberglands unterwegs

Holzminden/Bodenwerder/Polle/Hamelnd (wbn). Ahoi und Leinen los! Die „Flotte Weser“ startet an diesem Wochenende mit Sonderfahrten in die Saison.

Heute geht es gegen 12.30 Uhr mit drei Schiffen von Holzminden in die Wasser-Rattenfängerstadt Hameln. An Bord reisen zahlreiche Märchen- und Sagenfiguren des Weserberglandes mit sowie Discjockeys und Live-Bands. Die Fahrt geht wesenabwärts, vorbei an der Tönenburg, der Burgruine der Eversteiner Grafen in Polle, der Rühler Schweiz, der Münchhausenstadt Bodenwerder, dem Schloss Hehlen und den Domänen Grohnde und Hagenohsen.

Fortsetzung von Seite 1

Entlang der Strecke werden die Schiffe von Prominenz aus Wirtschaft und Politik, darunter auch von Umweltminister Hans-Heinrich Sander empfangen. Die Tour endet, einem Bericht von Radio Aktiv zufolge, gegen 19 Uhr in Hameln.